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Радиограмма товарищей Сталина, 
Молотова, Орджоникидзе, Димитрова, 

экипажу самолета „АНТ-25“
21 июля в 19 часов 30 минут экипажу самолета бы

ла послана следующая радиограмма'. 
САМОЛЕТ  „ АНТ-25• 

ЧКАЛОВУ, БАЙДУКОВУ, БЕЛЯКОВУ
Вся страна следит за  вашим полетом. Ваш а победа будет побе

дой советской страны. Желаем вам успеха. Крепко жмем ваши руки.
Сталин, Молотов, 

Орджоникидзе, Димитров.

Летчику-испытателю тов. В. КОККИНАКИ
Поздравляю с достижением международного рекорда высоты 

на двухмоторном, самолете с коммерческим грузом в 500 кило
грамм.

Крепко жму Вашу руку.
И. СТАЛИН.

'Убирать урожай баз потерь

Будем летать еще выше!
В связи с приветствием, полу

ченным от товарища Сталина, Вла
димир Константинович Коккинаки 
сделал следующее заявление кор
респонденту ТАСС:

„Теплое приветствие вождя 
крайне взволновало меня. Всякий 
раз, когда я поднимаюсь в за
облачную высь, я думаю только 
о том, чтобы повысить мощь мо
ей дорогой родины, единствен

ной в мире страны, победно 
строящей социализм под знаме
нем Ленина—Сталина.

В ответ на приветствие доро
гого Иосифа Виссарионовича я 
могу сказать только одно: нами 
сделано далеко не все, что мож
но сделать, и в частности о своих 
полетах в высоту я могу с уве
ренностью сказать: будем, това
рищ Сталин, летать еще выше*.

Быстрее теребить селекционный лен
Вескинский сельсовет по ходу те

ребления льна стоит на самом пос
леднем месте. Колхозы этого сель
совета на 25 июля вытеребили все
го лишь 40 гектар—20 процентов 
к плану.

— У нас селекционные посевы, 
теребить еще рано,—так рассужда
ют отдельные руководители колхо

зов.
Стоят жаркие погоды, лен соз

рел не только товарно-сортовой но 
поспели и селекционные разрежен
ные посевы льна. Поэтому разре
женный селекционный лен надо те
ребить быстрее с тем, чтобы не до
пустить перестоя льна на корню.

В.

Сухая, жаркая "погода ускорила 
созревание зерновых почти одно
временно со льном. Нужна исклю
чительная маневренность чтобы уме
ло сочетать теребление льна с убор
кой ржи. Всякая очередность в 
проведении уборочных работ может 
самым губительным образом отра
зиться на урожай.

Совершенно правильно поступа
ют председатели ряда колхозов 
(„Красное Лукино*, „Красные Стан
ки*, „Победитель", „Красное Мик
шино", „Красный боец* и другие), 
которые усиливая уборку льна,— 
успешно проводят уборку ржи.

В своевременной уборке урожая 
и без потерь решающее значение 
имеет полное использование убороч 
ных машин. Однако, у ряда руко
водителей колхозов имеются антима- 
шинные настроения. Председатель 
поторочкинского колхоза „Красная 
поляна* Ш л ы г и н 22 июля не 
допустил к тереблению льна льно
теребилку, в чашковском колхозе 
„Буря* из 2 х жаток используется 
одна, и та не с полной нагрузкой. 
Антимашинные настроения должны 
быть разгромлены в кратчайший 
срок.

Несмотря на большую напряжен
ность в работе—в некоторых кол
хозах выход на работу колхозников 
поздний и не все колхозники учас
твуют в уборочных работах. В кол
хозе „Буря?< 21 и 22 июля совер
шенно не работали по случаю ре
лигиозного праздника, 23 июля вы
шли на работу в 7—8 часов, а Ку
тузова А. и на 3-й день не вышла 
на работу. Надо использовать на 
полях во время уборки всех работ
ников ферм, колхозных канцелярий. 
Работа на полях должна начинать
ся с рассвета и кончаться с зарей.

В центре внимания руководите
лей колхозов должна быть борьба 
с потерями. Энтузиазм колхозников 
должен быть проявлен не только 
на уборке основной массы хлеба, но 
и в кропотливой подборке каждо
го колоса. Каждую жатку необхо
димо снабдить зерноуловителем. По 
примеру прошлого года следует 
использовать прекрасный опыт ор
ганизации колхозной детворы на 
подбор колосьев.

Борьбу с потерями 
ганизованно!

проведем ор-

О ходе уборки зерновых озимых
Постановление бюро Лихçславльского Р К  ВКП[б) 

и президиума Райисполкома от 23 июля 1936 года

О нормах выработки 
за повязку снопов льна

Постановление Калининского 
облисполкома от 21 июля с. г.

1. Рекомендовать колхозам, на по
лях которых работают тракторные 
широкозахватные льнотеребилки, 
установить дневную норму за повяз
ку снопов льна и за п о д б о р  
подседа за теребилкой 40 соток 
гектара с оценкой в 2,5 трудодня 
за норму.
2. Возложить контроль за проведение 
постановления на зав. Райзо, ди
ректоров МТС и агрономического 
персонала.

Пред. облисполкома Иванов.

Закончили 
теребление льна

4 После колхозов „Красные 
Станки", „Красное Лукино* и 
„Красное Федово" закончили 
теребление льна колхозы „По
бедитель", Губского сельсове
та и „Красный студенец*, 
Первитинского сельсовета.

Пьяница Строганов губит урожай
Председатель колхоза „Новая 

заря", Кузовинского ‘ сельсовета 
Строганов систематически пьянст
вует и совершенно не руководит 
колхозом.

Из плана теребления льна 26 га 
вытереблено на 24 июля только 
16 га, ржи из 30 га сжато 16 га., 
машины для обмолота не исправле
ны, риги не подготовлены, трудо
вая дисциплина в колхозе расшата
на, колхозники выходят на работу 
в 7 часов утра, происходит еже
дневная потрава яровых.

Вместо того, чтобы ликвидиро
вать все эти недостатки в колхозе, 
Строганов ездит на религиозные 
праздники, где прогуливает по 3 
дня, а колхозники никто в эти дни 
не работали. По его примеру сле
дуют и колхозники, как Лебедев и 
д р у г и е .__

Кузовинский сельсовет знает 
какое положение в колхозе „Новая 
заря", но мер никаких не прини
мает.

Колхозник.

Несмотря на то, что уборка зер
новых в текущем году совпадает с 
проведением теребления льна, что 
требует правильной организации 
труда, полного использования жа
ток, косилок, максимального ис
пользования рабочей силы,—отдель
ные колхозы: им. Коминтерна, За- 
харьинского сельсовета, им. К р ы 
ленко, Барановского сельсовета 
„Красное знамя", „15 лет Октября", 
Лазаревского сельсовета при на
личии жаток и косилок, приспосо
бленных под уборку зерновых, их 
не используют и жниво ржи про 
водят вручную,

В колхозах „Заря мира", „Совет", 
„Красный пахарь" и „Красный пе 
ревал" установили низкую норму 
выработки по жнитву на жатке 
(2—2,5 га), и этим самым затягивают 
уборку урожая.

В колхозах „Октябрь", Захарьин- 
ского сельсовета, „Советский Зем
леделец, им. Крупской, Тимошкин- 
ского сельсовета время выхода на 
работу не установлено и в резуль 
тате, колхозники на работу выхо
дят только в 8—9 часов.

Исходя из этого, бюро РК ВКП(б) 
и президиум Райисполкома поста
новляют:

1. Указать председателям колхо
зов „Коминтерн"— т. Сорокину, 
„Красное знямя"—,т. Михайлову, 
„15 лет Октября" т. Степанову, 
им. Крыленко т. Платонову на 
недопустимость игнорирования ма
шинной уборки и обязать их име 
ющиеся жнейки и косилки исполь
зовать с полной нагрузкой на убор
ке ржи, пшеницы и других зерно
вых культур.

Обязать председателей сельсове
тов и партприкрепленных о всех

случаях н е и с п о л ь з о в а н и я  
машин немедлено сообщать в Рай
исполком.

2. Рекомендовать правлениям кол
хозов установить норму по уборке 
зерновых в соответствии с разрабо
танными и принятыми на кустовом 
совещании при Звягинском сельсо
вете, опубликованные в газете „На 
колхозной стройке" от 18 июля с. г.

3. Обязать председателей колхо
зов вязку ржи производить сразу 
же после жнитва, ни в коем случае 
не допуская разрыва между жнивом 
и вязкой. Использовать на вязке 
снопов мужчин, и подростков на 
сгреблении и подборе колосьев.

4. Одновременно с жнивом, не 
ожидая его окончания, организовать 
уборку зерновых под крыши и скир
дование на месте уборки.

Бюро РК ВКП(б) и Райисполком 
обращают особое внимание пред
седателей колхозов на правильное 

ежедневное использование тягло, 
вой силы на уборку ржи и льна, 
имея ввиду хорошую погоду и что в 
ближайшие дни колхозы должны 
приступить уже к выполнению зер. 
нопоставок.

5. Бюро РК ВКП(б) и президиум 
Райисполкома требуют от предсе
дателей сельсоветов и колхозов уси
лить руководство уборкой, моби
лизовать на приведение уборки 
всех колхозников и обеспечить вы
полнение плана зернопоставок к 
установленному сроку и полного 
эасстила льна в первой половине
августа.

Секретарь РК ВКП(б) 
Ильичев.

Председатель РИК'а 
Самгин»



ЗАЕМ

Правление колхоза 
в стороне от займа

На 22 июля по Вескинскому сель
совету реализовано Займа Второй 
Пятилетки (выпуска 4-го года) 
только на 3450 рублей.

По реализации займа передовым 
идет к о л х о з  „Красная весяЗ", 
в котором подписались почти все 
колхозники, а в остальных колхо 
зах дело обстоит плохо, ввиду то 
го, что уполномоченные по займу 
работают отвратительно, правления 
колхозов совершенно не участвую т 
в распространении займа.

 ̂ Трявникова.

Охватили подпиской... 
3 человека

В  винокольском колхозе „15 лет 
октября" плохо проходит реализа
ция Займа Второй Пятилетки (вы 
пуска четвертого года). Здесь под
писались только 3 человека на сум
му 150 рублей.
♦Председатель колхоза Степанов 

в реализации займа никакого учас
тия не принимает, бездействует, 
также и все правление.

Стахановская декада в МТС

Разбить антимашинное 
настроение

ПИСЬМА 
В РЕДАКЦИЮ

** *
Заведую щ ая детскими яслями 

Доронина и няня Столярова из кол 
хоза „Заря свободы", Поторочкин- 
ского сельсовета очень часто не 
бывают около ребят, целыми дня
ми находятся дома.

Несколько раз матери об этом 
заявляли председателю колхоза, но 
он до сих пор мер никаких не при
нимает.

Колхозник.
* #*

Вокруг колхоза „Плам я труда", 
Больше-Плосковского сельсовета 
расположено 9 прудов, но они на
столько заросли, что ни в одном 
пруду нет воды. Вычистили 
только один пруд, в котором по
лощут белье, купаются дети и при
ходит на полдень скот.

Колодцы в деревне все развале
ны и никто за это дело не прини
мается.

Булыгин.

Проходит стахановская декада в 
М ТС. Тракторы и прицепные маши
ны при правильном их использова
нии в уборке, под еме целины 
и др. работах могут оказать боль 
ш ую помощь колхозам. Это  зави
сит не только от поворотливости 
и деловитости бригадиров трактор
ных отрядов и трактористов, но 
много зависит и от колхозов.

Е сть  колхозы, которые поняли 
значение работы тракторов и машин, 
они в них видят помощь в обеспе
чении своевременной уборки, в об
легчении работ и стараются как 
можно лучш е использовать да на 
полях своих колхозов.

Однако, имеются еще люди, ко 
торые до сих пор к работе трак
торов и сложных машин относятся 
безобразно.

Так, например, с колхозом „К р а с 
ная поляна", Поторочкинского се л ь 
совета М ТС  имеет договор на т е 
ребление льна. М ТС, выполняя до 
говор, своевременно доставил те- 
ребилку „В Н И И Л — 5" в колхоз и 
на отборном участке хотел присту
пить к тереблению.

Председатель колхоза Шлыгин, 
несмотря на то, что теребилка ра
ботает хорошо к тереблению льно
теребилку не допустил и теребил

ка с трактором простояла два дня.
Такое поведение Шлыгина надо 

рассматривать как антимашинное 
вредное настроение, ведущее к 
срыву работы трдкторов, к срыву 
своевременной уборки льна.

Антимашинное настроение надо 
разбить. А. Комаров.

Показатели
по тереблению льна теребилкамн 

МТС на 22 июля
Н се О «
£  2-

Фамилия
теребильщика

Вытереб
лено 

всего га

Вытереб
лено за 
21 июля

3 Зайцев . . . . 25,35 3,5 га
16 Иванов П. . . 12,97 1.3 .
11 Базаев . . . . 11,94 3,4 „
14 Смирнов . . . 11,5 3,8 „
17 Волков . . . 8,64 2,0 „
6 Лупов . . . . 8,11 2.5 „

18 Федоров . . . 7,64 2,2 „
9' Николаев . . 7,2 2,0 „

15 Иванов - . . . 4,25 0,25 „
5 Сочников . . 6,55 2,7 „
8 Исаев . . . . 6,5 3,0 „
1 Духарин . . . 3,0 »

14 Семенов . . . о,5 1.5 „
• 7 Сокин . . . . 3,2 0,75 „

8 Орликов . . . 3 3,0 „
13 Кукушкин . . 1 1, га „

Работая на уборке,— не забывать о мясопоставках
Годовой план мясопоставок по 

нашему району выполнен всего 
лишь на 50 процентов. Указания 
областных и районных организаций 
о заготовке к 1 июля 60 процентов 
годового плана не выполнено. В  
результате этого в районе запре
щено ведение госзакупок и децен
трализованных заготовок скота все
ми без исключения организациями.

Не говоря уж е  о том, что мы не
додали рабочим центрам 30 тонн 
мяса по вине отдельных председа
телей сельсоветов, продолжающих 
игнорировать мясопоставки,— снаб
жение мясом детских садов, боль
ниц и т. д. в районе срывается.

Это  позорное положение необхо

димо немедленно выправить. В  свя
зи с наступлением уборочной кам 
пании ни один председатель сель
совета вопросом мясопоставок не 
занимается, а между тем именно 
сейчас этому делу надо уделить 
особо серьезное внимание, тем бо
лее, что состояние скота вполне 
благоприятное, и никакие ссылки 
на плохую упитанность его не мо
гут иметь места.

Проводя работу по уборке льна 
и зерновых культур, председатели 
сельсоветов обязаны одновременно 
занятйся со всей серьезностью и 
вопросом мясопоставок.

Голубев.

О городском саде
Прошло ухе более половины лета, а 

культработника города о досуге трудя
щихся заботятся по-прежнему очень 
плохо.

Городской сад, считающийся в JЬx^c- 
давле центром культурно-массовой работы 
детом, до сих пор еще никак не может 
наладить свою работу по обслуживанию 
молод»жа и трудящихся города. Б*к ни 
странно, во горсад все еще никак не 
может организовать интересных и увле
кательных форм работы. Броне бесцель
ных хождений по дорожкам сада и тан
цев, которые надоели уже даже самым 
заядлым тавцорам, в этом почти един
ственном .зеленом уголке города люди 
вичего интересного ее находят.

Сцена горсада часто предоставляется в 
распоряжение разных, халтурщиков, пич
кающих публику всякой чепухой.

Основная причина пдох>й работы ва- 
ключается конечно в том, что сад ве 
имеет своего актива, а сами администра
торы тоже не могут как следует поста
вить работу. Чтобы превратить сад в 
действительно культурный уголок нужно 
совдать крепкий актив, а с активом мож 
но будет добиться и не плохих ревуль- 
татов работы, организованности и хоро
шей полезной инициативы.

Раззе нельзя организовать в саду, ис
пользуя местные силы, например шахмат

но-шашечные кружки ■ турниры, беседы 
но научным вопросам, лекциа? Разве 
нельва организовать обсуждение лучших, 
произведений современных писателей и 
дореволюционных классиков русской лите
ратуры? Районная библиотека смогла бы 
в эсом деле очень во многом помочь, 
районный краеведческий музей тоже мог 
бы исаодыовать для этой цели своих 
работников и работников городских школ. 
Администраторы сада до сих пор почему 
то ее смогли додуматься до этого и

оргавиювать эту работу.
А почему же в саду до сих дор нигде 

нельзя найти настольного биллиарда? 
Неужели люди, стоящие во главе сади 
считают этот вид интересной игры не
нужным?

Всю культурную работу в городе, а 
также и в саду надо сосредоточить в 
руках единой организации, которая смог
ла бы создать вокруг себя крепкий актив 
из лучшей молодежи, создав дли актив* 
благоприятные условия работы. Т.

За границей

Подписание конвенции 
о проливах

Речь т. М. М. Литвинова
20 июля в Монтре состоялось заклю

чительное Наседанее конференции по про
ливам, посвященное подписанию принят 
той конвенции. Председатель Брюс объ
являет, что первый экземпляр конвен-ч 
цаи будет офзциальным и будет хранить
ся в архиве Французский республики, а 
остальные будут хр*нать*я страяама- 
участниками конвенции. Затем состоялся 
акт подписания конвенции всеми участ
никами.

После подписания конвенции делега
ты, в том числе тов. М. М. Литвинов, 
выступили с речами. •

В своей речи тов. Литлинов скавал:
—  Еовфереяция признала, хотя прав

да в недостаточной еще степени, особые 
права червоморских стран в Черном мо
ре и в пользовании проливами, а также 
особое географическое положение Черного 
моря, к которому ве совсем должны 
быть применимы общие понятия об абсо
лютной (неограниченной) свободе морей. 
Что касается советской делегации, то она 
дгбиваясь признания этих положений, 
отнюдь ве возражала против неограни
ченней свободы навигации в Черном мо
ре для коммерческих целей и для обес
печения сообщения между расположен
ными в нем портами и портами других 
морских бассейнов.

Она добивалась лишь ограничения 
свободы военных флотов нечерноморских 
держав как в мирное, так и особенно в 
военное время. Советская делегация этим 
аутеи стремилась отвоевать огромнее 
водное пространство с прилегающими бе
регами от пламени возможной будущей 
войны и увеличить безопасность прибреж
ных стран, из которых ни одна не мо
жет быть ваподозрена в агрессивных за
мыслах.

Военно-фашистский м ятеж  
в Испании

Подавление мятежа 
идет ) спешно -

ЛОНДОН, 20. Испанское правительство 
сегодня утром передало по радио что 
правительственный крейсер „Сервантес" 
бомбардировал сегодня город Бадикс. В 
том же сообщении подтверждается, что 
мятежники захватили Алхвсирас. Мятеж
ные генералы высадили в Алхесир&се де
сант. Местный гарнизон был разоружен 
я сдался. Рабочие однако, оказали 
сопротивление и дали бой мятежни
кам, помешав им отправиться на по
мощь мятежникам в Севилье. Б Ма
лагу прибыли подводные лодки, лойяль- 
чые правительству. Другие лойяльные 
корабли бомбардировали Мелилью и Сеуту.

Повсюду гражданская гвардия и штур
мовая гвардия верпы правительству. Ука
зывается, что в провинции Бордова мя
тежники подавлены.

ПАРИЖ, 20. Ив Мадрида сообщают: 
„В  мадридской казарме „Ла мовтанья" 
чепыхнуд мятеж, который был немедлен
но подавлен. Мятежники были вынужде
ны сдаться правительственным войскам".

Происш ествия
•J

♦♦ В ночь с 17 на 18 июля в ког- 
<>8в „Красная Клыпнха", Зэлотихин- 

<кого сельсовета воввик пожар. Огвем 
уничтожено 2 сарая с сеном и один са- 
.тй с клевером. Бак установлено след
ствием, пожар воввик в реиультате под-, 
жога. Найдены и поджигатели. Ими ока
зались счетовод колхоза Соколов и кла
довщик. Оба они привлекаются к уголов
ной ответственности.

З а м . ре д ак тор а В . Г .  М И Х А Й Л О В
В Калинине проходили велогонкк. На снимке: велосипедисты-динамовиы
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